
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 211/2013 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria responsável, que possa responder a esta 

casa sobre a existência de um projeto para aumentar o tempo de parada da  Maria Fumaça 

no Centro Cultural. 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O motivo deste requerimento é de muita importância, pois, muitos munícipes 

que tem sua barraca na “FeArte” tem nos procurado para solicitar este pedido; sabemos que a 

parada do trem com os turistas é muito rápida, impossibilitando aos nossos visitantes  uma 

visita com mais atenção à nossa Feira de Artesanato “FeArt”, pois eles tem que optar muitas 

vezes em almoçar ou passear na feirinha, o que acaba prejudicando a todos; os expositores 

por conseguirem  um maior retorno, pois, os turistas que vem com  a Maria Fumaça são seu 

público alvo e os próprios turistas que não conseguem visitar a feirinha com maior 

tranqüilidade, deixando de observar e adquirir algo de seu interesse. 

Com essa alteração do horário, nossos  turistas terão mais tempo para 

degustar nossa deliciosa culinária e também conhecer os belíssimos trabalhos de nossos 

artistas e ainda levar com eles uma lembrança de nossa bela Cidade. 

Desta forma, acredito que o Senhor Prefeito e o Departamento responsável, 

não pouparão esforços para conseguir este beneficio, tão almejado pelos cidadãos expositores 

da “FeArt”.   

Gabinete do Vereador A.R.T. 22 de agosto de 2013  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em Sessão 

Ordinária de 03 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de setembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 
 


